

Considera que Teresa Ribera ha mostrado sus dos caras y solo puede celebrar de la cumbre sus propias incoherencias

El Grupo Parlamentario Popular afirma que el acuerdo en la COP28 refleja las contradicciones del Gobierno en política energética y climática

- “La vicepresidenta tercera realiza una huida hacia adelante para no quedarse descolgada de la cumbre”, denuncia Requena

14 de diciembre de 2023.- El Grupo Parlamentario Popular en el Congreso señala que la reciente Conferencia sobre cambio climático de la ONU en Dubai, la COP28, finalizó con un acuerdo que pone de manifiesto las contradicciones del Gobierno de España y de la vicepresidenta tercera en materia de política energética y climática.

A juicio del PP, las conclusiones más importantes de la COP28 se centran en la transición energética para conseguir una lucha efectiva contra el cambio climático, donde el acuerdo suscrito por el Ejecutivo español y la vicepresidenta tercera “son un espejo donde difícilmente se puede mirar Teresa Ribera, porque su postura en la política nacional y lo acordado en la COP 28 pone de manifiesto tremendas contradicciones en la materia”, según el portavoz de Energía del GPP, Juan Diego Requena.

El PP señala que entre las propuestas recogidas en el eje “Progreso y Objetivos”, la COP28 ha determinado, entre otras acciones para la mitigación del cambio climático, las de *acelerar tecnologías de emisiones cero como la nuclear* mientras en España mantenemos un calendario de cierre y apagón nuclear.

HIDRÓGENO Y COMBUSTIBLES FÓSILES

Además se subraya que la COP28 insta a *desarrollar la producción de hidrógeno de bajas emisiones*, mientras la vicepresidenta tercera solo contempla el Hidrógeno Verde. Y la COP 28 ha acordado *eliminar subsidios ineficientes a combustibles fósiles*, mientras Ribera habla de eliminación, lo que

va a suponer un golpe durísimo a sectores como el transporte de pasajeros y mercancías, a la agricultura o la pesca entre otros, que son sectores económicos muy vulnerables y de vital importancia para nuestro tejido económico.

Asimismo, se recoge que la COP 28 ha llegado a un acuerdo fundamental para la *reducción de forma justa, ordenada y equitativa* de los combustibles fósiles, mientras que en España las políticas energéticas del Gobierno han supuesto aumentar en el último año un 13,2% el consumo de petróleo, un 56% el consumo de gas y un 61,8% el uso de carbón para producción eléctrica.

A juicio de Requena, la vicepresidenta del ramo ha querido hacer una huida hacia adelante para no quedarse descolgada en la COP 28, “pero bueno sería que empezase a aplicar en España los acuerdos de transición energética que, tal y como señala la COP, se estructuran de forma gradual, ordenada y equitativa y que se realizase en España un verdadero estudio de impacto económico del coste de su Transición Energética, algo que se propone como una de las medidas respuesta para la correcta mitigación del cambio climático”.

Finalmente, el diputado popular manifiesta que “Teresa Ribera solo puede celebrar de la COP28 su propia contradicción, además de haber elevado el tono en varias ocasiones y que, de sus propuestas, la comunidad internacional poca nota puede tomar”.